



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur d'Égypte en Russie

Le 23 janvier 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République arabe d'Égypte en Russie, M. Mohammed El Badri. L'ambassadeur était accompagné du premier secrétaire de l'Ambassade d'Égypte, Mohammed Maamoun et du traducteur de l'ambassade.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures était représenté par l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire aux relations interchrétiennes et Olga Mazour, du secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a accueilli ses hôtes dans les locaux du DREE. Il a donné une haute appréciation des rapports établis entre les deux pays et souligné que l'Église russe s'intéressait de près à la situation de la communauté chrétienne copte, exprimant l'espoir que les autorités égyptiennes prendraient toutes

les mesures nécessaires pour défendre les chrétiens des attaques des extrémistes.

De son côté, M. El Badri a remarqué qu'il était très heureux de pouvoir rencontrer le président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, et a transmis ses salutations à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au nom du Primat de l'Église copte, le Patriarche Théodore II.

Au cours de l'entretien, plusieurs thèmes présentant un intérêt commun ont été abordés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51829/>